

◆フォト通信◆



①消防出初式（1月11日）



②新春ロードレース大会（1月18日）



③身長2m3cmユン監督と（1月22日）



④映画じんじん（1月25日）

①消防出初式

入間東部地区消防組合消防出初式が東消防署消防訓練場で雲ひとつない快晴のもと開催されました。今年一年、火災や災害のない今日のような穏やかな年になることを願ってやみません。写真は、正副団長、分団長の皆さん。

②新春ロードレース大会

第35回新春ロードレース大会が、晴天に恵まれ開催されました。毎年参加者が増えており、家族で走る姿も目立ち、住民の皆さんの健康志向が感じ取れます。今年は、残念ながら公務と重なり走れませんでした。

③ハンドボール国際親善試合

三芳町に拠点を置くハンドボールチームのオーサキオーソルと韓国アジアチャンピオンのドゥサンベアーズとの国際親善試合が三芳町総合体育館で開催。大砲ユン監督とも記念撮影。日韓の更なる友好を願ってやみません。

④映画じんじん

「絵本の力」と「親子の絆」を描いた映画『じんじん』が、コピスみよしで上映されました。絵本の里づくりを行っている北海道剣淵町が舞台で、スローシネマ方式で全国各地域で上映されています。是非ご覧ください。



⑤夜回り先生と（1月31日）



⑥子ども議会（1月31日）



⑦知事より表彰（2月4日）



⑧アウトリーチ事業（2月5日）

⑤ヒューマンフェスタ2015

若者たちから「夜回り」と呼ばれている深夜の繁華街のパトロールを通して、多くの若者たちとふれあい、彼らの非行防止と更生に取り組んでいる水谷修先生をお招きしました。教育、人生、町づくりに多くの学びがあり。

⑥子ども議会開催

子ども議会を開催。8つの小中学校から各2名16名の児童生徒の皆さんが議員として町づくりに質問をされ幹部が答弁させていただきました。貴重なご意見をいただき、今後第5次総合計画に反映させていただきます。

⑦交通安全功労者表彰

平成26年度交通安全功労者等表彰式が知事公館で行われました。三芳町は2年間死亡事故ゼロを表彰されたものです。現在、890日を超えています。これからも住民の皆さんと安全安心な町を作っていきたいと思えます。

⑧中学生アウトリーチ事業

町内の中学生を対象にアウトリーチ事業（一流の芸術家が、学校等へ出向き優れた演奏等行う）がコピスみよしで開催されました。プロの素敵な演奏にふれ生徒も感動していたようです。音楽を通し人生を豊かに生きていってほしいですね。